



INDUSTRIA

Ecopetrol anunció contrato con la ANH para iniciar plan piloto de fracking en Santander

domingo, 3 de enero de 2021

f t in GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Crudo



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Crudo
- Petróleo
- Colombia

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Crudo
- Petróleo
- Colombia

Administre sus temas

Según lo establecido hasta el momento, en el territorio nacional se desarrollarán cuatro pilotos de fracking

Cristian Acosta Argote - cacosta@larepublica.com.co

Antes del fin de año, **Ecopetrol** y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) llevaron a cabo la firma del contrato especial del Proyecto de Investigación - Cepi N°1 Kalé que busca obtener información de índole técnica y operacional sobre los yacimientos no convencionales; la técnica pensada para realizar el proyecto es el fracturamiento hidráulico multietapa con perforación horizontal para la extracción de hidrocarburos.

El piloto de fracking en Santander es el primero en Colombia y tiene previsto comenzar en Magdalena Medio; el proyecto será llevado a cabo en el municipio de Puerto Wilches y tendrá un área aproximada de 455 hectáreas con 9.874 metros cuadrados

En cuanto a su costo se proyecta que la exploración podría costar US\$476.7 millones, de los cuales US\$44 están destinados a actividades de perforación. Además, los estudios preliminares apuntan a que con el fracking podría haber una producción de 2.000 y 7.000 millones de crudo y gas.

“En materia de Yacimientos No Convencionales, YNC, se prevén inversiones superiores a US\$600 millones para el aumento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos. Continúan las inversiones para la maduración de las iniciativas asociadas a Proyectos Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales (PPII) en la cuenca del Valle Medio del Magdalena” afirmó **Ecopetrol**.

Según lo establecido hasta el momento, en el territorio nacional se desarrollarán cuatro pilotos de fracking. Tres de estos estarán ubicados en la cuenca del Valle Medio del Magdalena y estarán bajo la operación de **Ecopetrol**, ConocoPhillips y ExxonMobil. El último se estará realizando en la cuenca César-Ranchería en la Guajira.

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS

SAO PAULO
Vacuna china contra covid, CoronaVac tiene eficacia de 50%-90% en ensayo brasileño

COMERCIO
Colombia aprueba un acuerdo comercial con Reino Unido de cara al pos-Brexit

TECNOLOGÍA
Conectividad subió 8% en pandemia, noticias, música y videos fueron protagonistas

ANALISTAS
Vivir sin miedo en 2021

Maritza Aristizábal Quintero

ESTADOS UNIDOS
Los funcionarios de salud de EE.UU. advierten alza de casos de covid tras vacaciones

ESTADOS UNIDOS
Estados Unidos reforzará el apoyo a Taiwán y el Tíbet, causando el enfado de China

TENDENCIAS

- TECNOLOGÍA**
WOM terminará el año con 196 tiendas y 105 quioscos en el territorio nacional
- HACIENDA**
Así se mueve la lista de los diez países más poblados para el final del siglo
- AUTOMOTOR**
Mahindra habla con inversionista para deshacerse de la participación en Ssangyong
- CONSTRUCCIÓN**
Invertirán \$1 billón en cinco proyectos sostenibles que se construirán durante este año
- HACIENDA**
Conozca cinco temas que estarán en nuestro radar económico durante este año
- ANALISTAS**
Irene versus los congresistas

MÁS DE ECONOMÍA

SALUD | 31/12/2020
El Ministerio de Salud reportó 16.3140 nuevos contagios y 304 muertes por covid-19

Con las cifras del 31 de diciembre, el país acumuló 1.642.775 de personas infectadas y 43.213 fallecidos. Los laboratorios procesaron 83.535 pruebas

ENERGÍA | 30/12/2020
Minminas aportará unos \$18.800 millones para llevar gas a 16.000 nuevos usuarios

Según el **Ministerio** el GLP es un energético de bajas emisiones y su uso contribuye a la reducción de emisiones al medio ambiente

HACIENDA | 03/01/2021
Conozca cinco temas que estarán en nuestro radar económico durante este año

El equipo económico de Scotiabank Colpatria definió esos temas que serán los más relevantes para enero de 2021

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

BOLSAS
Bitcoin tuvo un alza de 7,8% y alcanzó el valor de US\$34.000 en el mercado

SALUD
Minsalud reportó 11.528 casos nuevos de covid-19 y 270 personas fallecidas por el virus

JUDICIAL
Corte aseguró que la pérdida del expediente judicial no puede vulnerar el derecho a la libertad

MODA
Gorpcore llevó a las parkas Arc'teryx y las botas de montaña Salomon a la alta costura